

Unser Ehrensützenmeister Hartmut Gust erhielt höchste Ehrennadel für  
außerordentliche Verdienste:

# Besondere Auszeichnung

## Schützen würdigen Verdienste von Hartmut Gust

**Schierling/Ramspau.** Am Samstag ist der langjährige Bezirksschützenmeister und jetzige Ehrenbezirksschützenmeister Hartmut Gust aus Schierling im Rahmen des 65. Bezirksschützertages des Schützenbezirkes Oberpfalz im Bayerischen Sportschützenbund im voll gefüllten Turnsaal der Grundschule Ramspau bei Regenstauf geehrt worden. Hartmut Gust erhielt vom amtierenden Bezirksschützenmeister Roland Roith die höchste Ehrennadel des Schützenbezirkes Oberpfalz, den „Goldenen Oberpfälzer Löwen“. Eine Auszeichnung, die nur drei lebende Träger tragen dürfen und die nur an verdiente Funktionäre vergeben werden darf.

In seiner Laudatio führte Roland Roith aus, dass Hartmut Gust sich außerordentlicher Verdienste um den Schützenbezirk Oberpfalz erworben habe. Während seiner langjährigen Tätigkeit als Chef der über 30000 oberpfälzer Schützen habe er bei seinen vielen Fahrten zu den über 300 Schützenvereine und deren zahlreichen Veranstaltungen viele tausend Kilometer zurück gelegt und viele Stunden für die Schützen aufgebracht. Sein Hauptanliegen und sein Kampf um die Vereinigung aller oberpfälzer Schützenvereine sei aber leider bis



Bezirksschützenmeister Roland Roith zeichnete Hartmut Gust (rechts) für seine Verdienste um den Schützenbezirk Oberpfalz aus.

heute nicht in Erfüllung gegangen, was er auch selbst sehr bedauere. Die Anstrengungen dagegen, die sportlichen Leistungen der Sportschützen in der Oberpfalz erheblich zu steigern, zeigten bis heute noch ihre Wirkung, wie man bis hin zu Europa- und Weltmeisterschaften sehen könne. Er wünschte dem Geehrten für die Zukunft Gesundheit und Schaffenskraft auch zum Wohle der Schützen.